

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: del acuerdo de Almirall con Evotec a la ronda de Durcal liderada por Telefónica

Esta semana, la farmacéutica española ha llegado a un acuerdo con Evotec, por valor de 230 millones de euros, y ambas empresas desarrollarán terapias para enfermedades de la piel.

PlantaDoce
20 may 2022 - 14:00



El sector de la salud sigue nutriendo de hechos relevantes a la actualidad. Esta semana, Almirall ha llegado a un acuerdo con Evotec, por valor de 230 millones de euros, y **ambas empresas desarrollarán terapias para enfermedades de la piel. Además, Telefónica ha entrado en el capital de la española Durcal mediante una ronda de financiación cuyo valor ha alcanzado los ocho millones de euros. Por otro lado, AstraZeneca ha llegado a un acuerdo de licencia con RQ Biotechnology por valor de 157 millones de dólares más royalties.**

LUNES

1 / 4

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-del-acuerdo-de-almirall-con-evotec-a-la-ronda-de-durcal-liderada-por-telefonica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

MIRESI

La compañía española prevé que para finales de este año su facturación sea de tres millones de euros, lo que supone multiplicar por seis las ventas de 2021.

PRINCIPAL

A través de su equipo de inversión inmobiliaria, Principal Real Estate, ha adquirido un centro sanitario en Valencia para Principal Eurozone Durable Income Fund (Pedif).

MIGUEL MÍNGUEZ

Mínguez ocupará la cartera de Sanidad de la Comunidad Valenciana tras la dimisión de Ana Barceló, que pasa a ser la síndica del grupo socialista.

MARTES

ORPEA IBÉRICA

La filial española, portuguesa y latinoamericana del grupo galo de atención a personas mayores registró una facturación de 55 millones de euros entre enero y marzo de 2022.

VALVNEVA

El laboratorio francés cayó más de un 20% de su valor en bolsa el lunes después de comunicar que la Unión Europea (UE) no comprará su vacuna frente al Covid-19.

VALENCIA

El Gobierno autonómico ha aprobado dos convenios de colaboración con Colegios de Farmacéuticos de Alicante, Castellón y Valencia.

MIÉRCOLES

MARSI BIONICS

La compañía madrileña ha abierto una ronda de financiación de 6,2 millones de euros.

ASTRAZENECA

PlantaDoce.

La compañía británica ha llegado a un acuerdo de licencia con RQ Biotechnology por valor 157 millones de dólares más *royalties*.

SANOFI

La farmacéutica francesa ha recibido la autorización por parte de las autoridades españolas para Sarclisa (isatuximab), una nueva opción terapéutica para el mieloma múltiple.

CATALUÑA

La administración autonómica ha constituido la comisión que evaluará la futura situación del Hospital Clínic de Barcelona.

JUEVES

DURCAL

Telefónica ha entrado en el capital de la española Durcal a través de una ronda de financiación cuyo valor ha alcanzado los 8 millones de euros.

VERISIM LIFE

La empresa estadounidense ha adquirido a la española Molomics Biotech, propietaria de una tecnología patentada enfocada al diseño de nuevas moléculas terapéuticas.

PRIM

El grupo español, especializado en servicios médicos, cerró el primer trimestre de 2022 con una cifra de negocio de 47,5 millones de euros.

NOVARTIS

La farmacéutica suiza invirtió 100 millones de euros en proyectos de investigación desarrollo e innovación (I+D+i) en España.

VIERNES

VITHAS

El complejo sanitario Vithas La Milagrosa de Madrid ha alcanzado un acuerdo con el Centro Médico-quirúrgico de Enfermedad Digestivas (Cmed) para poner en marcha una nueva unidad.

PlantaDoce.

BAVARIAN NORDIC

La única compañía que ha desarrollado vacunas contra la viruela del mono comunicó ayer que “un país europeo” había cerrado la compra de un lote de vacunas contra este virus.

ALMIRALL

La compañía española ha cerrado un acuerdo con Evotec para desarrollar terapias para enfermedades de la piel por valor de 230 millones de euros.

SUBSTRATE IA

La compañía valenciana especializada en el uso de la inteligencia artificial (IA), ha cerrado la compra de Cuarta Dimensión Médica (4D) por 1,4 millones de euros.